

# しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信  
No. 23  
令和5年 2月 2日

## 👏雪が積もって、大はしゃぎ！👏

1月25日(水)、前夜から雪が降り続き、あたり一面真っ白の世界になりました。児童は、「こんなに雪が積もるのは、初めて見た！」と言いながら、雪の中を頑張って登校してきました。ボランティアの皆さんも、雪の中を安全に登校する見守りをしていただきありがとうございました。さらに、登校するための道を除雪していただきありがとうございました。

朝の準備を終えた児童から、運動場で雪遊びを楽しんでいました。

その後の業間の長い休み時間も、元気に外に遊びに行っていました。



## 👏学校公開デー（授業参観）👏

2月1日(水)、学校公開デーを実施しました。児童はいつもよりちょっと緊張して、いいところを見せようと頑張っていました。保護者の皆さんもお忙しい中、参観していただきありがとうございました。児童の励みになりました。(3・5年生は、教育委員会教育支援課から講師を招き、インターネット教室を実施しました。)





## 👏 6年生と遊びましょう！ 👏

異学年交流を進めるため、6年生は、以前から、チームを作って他学年と遊ぶ計画を立ててくれています。外での遊びだけでなく、校内での宝探しや折り紙・工作など、いろいろと考えて実行してくれています。異学年との交流のきっかけともなり、素敵な取組です。



## 👏 万一、交通事故にあった場合 👏

教育委員会から次のようなお知らせがありました。

児童生徒が交通事故(自転車加害の場合も含む)にあった場合、運転者から「大丈夫?」と聞かれ、とっさに「大丈夫」と答え、そのまま運転者が警察を呼ばずに立ち去ってしまうケースが頻発しているそうです。そのため、以下の4点を行うように、お家でもご指導いただきますようご協力をお願いします。

- その場で保護者を呼んでもらう。または、学校に連絡を入れてもらう。
- 痛いところを運転者に伝える。
- 車の特徴や色、ナンバーを覚える。
- (相手の人に)「連絡先を教えてください(書いてください)。」と言う。